

## Estoy por ir a la sede de sega e inmolarme con C4.

Publicado por maximvs - 07 Sep 2013 16:24

---

Todos habéis oído los muchos errores que presenta el juego.

Pero lo que me acaba de ocurrir es ya para exigir a sega que nos devuelva el dinero.

Estoy en Campaña multijugador con un colega, a esto que entro en una batalla, y al rato mi colega que esta de observador me avisa de que una unidad de honderos me va a cargar por la retaguardia al general, y yo le digo: ¿Pero que dices?, si ya están todos muertos. Y comienza a contarme todo lo que ve y no tiene ningún sentido con lo que yo estoy haciendo, mientras yo juego la batalla el esta viendo la misma pero de un mundo paralelo en el que a mi me arasan....

¿Alguien tiene una explicación?

=====

## Re: Estoy por ir a la sede de sega e inmolarme con C4.

Publicado por CeltiberoEspartiata - 07 Sep 2013 16:38

---

Eso ya lo viviamos con el Rome 1, terminabamos una batalla y resulta que habiamos ganado los 2 bandos. En algún punto nos habia salido un mensajito de error de sincronizacion y ya sabiamos que acababamos de entrar en la dimensión desconocida.

=====

## Re: Estoy por ir a la sede de sega e inmolarme con C4.

Publicado por Celtiberolsmaylive - 07 Sep 2013 18:18

---

Cuando te ha pasado esto? Lo digo porque en teoría este era uno de los errores que corregían el viernes

=====

## Re: Estoy por ir a la sede de sega e inmolarme con C4.

Publicado por maximvs - 08 Sep 2013 05:08

---

HOY.

=====